

En una época invernal un padre fallece y deja a sus cuatro herederos al trono, cada uno representa un color, Margarita la mayor representa el rojo que significa fuego y pasión, Arabella la segunda hermana representa el color amarillo simboliza sabiduría y creatividad, Simón representa el color verde significa crecimiento y naturaleza, por último Caín el menor de todos representa el color azul simboliza agua y calma. Cada uno quería gobernar el reino de acuerdo a sus dones, por lo cual el reino comenzó a desequilibrarse. La asistente del reino al ver que todo se estaba descontrolando en el reino, la asistente les dijo a los cuatro herederos lo que les había dicho su padre:

“un solo color es hermoso, pero juntos crean la vida

Así que los cuatro hermanos unieron sus dones y comprendieron que el verdadero trono no pertenecía a uno solo si no a la unión de los cuatro hermanos y así gobernaron felizmente el reino ilumina..